

Besondere Auszeichnung für Dr. Manfred

Göbel:

Gründungsgottesdienst der Pfarrei Heilig Geist, Otzberger Land

Von MS

22. Jan. 2026



„Eine neue Pfarrei ist zunächst eine rechtliche Frage, aber die Strukturen müssen immer auf Christ-us verweisen“, erklärte Generalvikar Dr. Sebastian Lang beim **Gründungsgottesdienst** der Pfarrei Heilig Geist, Otzberger Land in der Kirche St. Bartholomäus in Groß-Zimmern. Er betonte, dass das Engagement der Menschen wichtig sei, das Gelingen jedoch letztlich vom Heiligen Geist abhänge: „Es kommt einer, der tauft mit dem Heiligen Geist, denn dieser Geist ist es, der das Gelingen vollbringen kann.“

Als Symbol des Heiligen Geistes hatten Gläubige zahlreiche Papiertauben gebastelt, die als Heilig-Geist-Installation von der Kirchendecke hingen. Im Gottesdienst überreichte Generalvikar Lang die Bischoflichen Ernennungsdekrete an die Mitarbeitenden der neuen Pfarrei. In der neuen Pfarrei sind die bisherigen Pfarreien /Pfarrgruppen vereint: Reinheim/Groß-Bieberau mit Fischbachtal, Groß-Umstadt, Groß-Zimmern, Otzberg sowie die portugiesische Gemeinde in Groß-Umstadt. Grußworte hielten unter anderem Staatsminister Manfred Pentz, Sozial- und Jugenddezernentin Christel Sprößler für den Landkreis sowie Pfarrer Michael Fornhoff vom Evangelischen Dekanat Vorderer Odenwald. Im Anschluss segnete Generalvikar Lang das neue zentrale Pfarrbüro der Pfarrei.



Besonders geehrt wurde Dr. Manfred Göbel: Er erhielt das Päpstliche Verdienstkreuz „Pro Ecclesia et Pontifice“ für sein langjähriges Engagement in der Kirche, insbesondere als Koordinator des Pastoralraums Otzberger Land. Manfred Göbel ist seit 1980 in verschiedenen Funktionen im Bistum Mainz tätig, zuletzt als Vorsitzender des Pfarrgemeinderates von Groß-Zimmern und des Jugendwerks Brebbia e.V.

Zur Pfarreigründung erschien zudem der Bildband „Gemeinsam auf dem Weg - Kirchen in der Pfarrei Heilig Geist, Otzberger Land“ von Manfred Göbel und Michael Hübner, der die 14 Kirchen der Pfarrei vorstellt. Der Bildband kostet 18,-- Euro. Alle Infos dazu siehe **HIER.**

Es war ein wirklich schöner, froher und mutmachender Gründungsgottesdienst, den wir am 18.01. in Groß-Zimmern mit Generalvikar Dr. Sebastian Lang feiern konnten. "Gemeinsam auf dem Weg" galt für unsere Ministrantinnen und Ministranten, die Chöre, die Bläsergemeinschaften und den vielen Helferinnen und Helfern, Man(n) kocht. Danke allen, die zum Gelingen des Gründungsgottesdienstes und des Festes beigetragen haben.

Video des Gründungsgottesdienstes